CONSEJO LIBERAL DEL AGRO DEL ESTADO ANZOATEGUI DECLARACION DE PRINCIPIOS

En esta hora reivindicatoria de la ciudadanía venezolana, bajo el liderazgo franco, sincero y voluntarioso de MARIA CORINA MACHADO, se nos presenta una oportunidad para que Venezuela alcance un status superior de calidad de vida, que cancele los pasivos sociales que el Estado venezolano no ha podido ofrecer a las familias venezolanas bajo el actual régimen antidemocrático, en ingresos, salud, educación e infraestructura.

El desarrollo del agro, como ha sido en todas las sociedades modernas, ofrece una oportunidad cierta y consistente, para generar empleos bien remunerados y enriquecer a la sociedad venezolana. El Estado Anzoátegui es el sexto Estado de la República con más unidades de producción agropecuaria, con un millón novecientas ochenta y ocho mil hectáreas (1.988.000 Has.). Atender el llamado de la tierra y su gente (productores del campo) es tarea esencial para el próximo Gobierno Liberal conducido por María Corina Machado.

En este sentido, es necesario reactivar y reconducir la orientación constitucional consagrada en el artículo 305 de la Constitución Nacional de la República Bolivariana de Venezuela del año 1999: "el Estado promoverá la agricultura sustentable como base estratégica del desarrollo rural integral, a fin de garantizar la seguridad alimentaria de la población; entendida como la disponibilidad suficiente y estable de alimentos en el ámbito nacional y el acceso oportuno y permanente a éstos por parte del público consumidor. A tales fines, el Estado dictará las medidas de orden financiero, comercial, transferencia tecnológica, tenencia de la tierra, infraestructura, capacitación de mano de obra y otras que fueran necesarias para alcanzar niveles estratégicos de autoabastecimiento...".

Cumplir con este precepto constitucional presupone disponer los medios que ofrece de manera incontrovertible el establecimiento de una República liberal, auténticamente democrática, moderna y próspera, que se coloque a la vanguardia en la defensa de la libertad, y que sea modelo en cuanto a la promoción de la innovación y la participación ciudadana.

Necesario para alcanzar estas premisas, será reconocer los tres principales ejes de su desarrollo: 1) el libre desarrollo del individuo, 2) Un Estado al servicio del Ciudadano, y 3) una Economía de Libre Mercado.

La base social del modelo liberal que se propone en Anzoátegui, a través del Consejo Liberal del Agro del Estado Anzoátegui, pretende convertirse en lo medular del modelo de cambio propuesto. Los productores del campo deberán convertirse en actores fundamentales, preparados en las mejores prácticas productivas y asistidos con tecnología de avanzada para ofrecer la mayor productividad al modelo endógeno propuesto y así contribuir de manera decisiva a resolver la sustentabilidad alimentaria de la sociedad anzoatiguense, y alcanzar con plenitud la seguridad y la soberanía alimentaria.

La nueva visión liberal del agro, debe basarse en un modelo de negocios agroproductivos, donde el Estado con su apalancamiento financiero se asocia con los productores del campo, para emprender proyectos concretos agroproductivos de alta rentabilidad, en el entendido de que el Estado ahora no tan solo está al servicio del ciudadano sino que se asocia a él para un destino común creador de riqueza y de mejor calidad de vida para la sociedad anzoatiguense.

Este nuevo modelo productivo de negocios del agro, debe recibir la ayuda instrumental de una institución promovida por el Gobierno del estado Anzoátegui, como lo sería la Bolsa Agropecuaria del Estado Anzoátegui, que nos permitirá despejar todas las dificultades que en materia de calidad de productos y precios nos han impedido el acceso a los mercados nacionales e internacionales.

Es la hora, de revisar nuestros viejos paradigmas, nuestras viejas visiones, para situarnos en nuestra actual realidad cargada de problemas, atrasos y a las puertas de una hambruna. Encontrar las respuestas a estas situaciones, y revertir el comportamiento del sector agrícola, pasa por considerar un cambio de actitud, tanto a nivel individual, de la sociedad, como a nivel de quienes lideran procesos de cambio en el sector venezolano (instituciones públicas y privadas, asociaciones, gremios, gobernantes, entre otros actores). Está en juego la alimentación de un pueblo que en la lucha por obtener seguridad y soberanía alimentaria, ha encontrado desesperanza, dispersa en tanta corrupción y falta de interés por mejorar los problemas que a todos aquejan en esta dura realidad que actualmente se vive en el país.

El Consejo Liberal del Agro del Estado Anzoátegui, brinda la oportunidad para rescatar el agro venezolano en esta tierra oriental, promoviendo y organizando las bases sociales que desesperanzadas esperan por su reivindicación. Es la hora de encontrarnos, comunicarnos y avanzar hacia un nuevo destino: Como una Sociedad Liberal.

En Barcelona, a los veintinueve días del mes de Abril de dos mil veintitrés.

Elaborado por:

DR JESUS A. BARRIOS CLAY